

LE VOYAGE DES JEUNES FRANÇAIS ...



2^{ème} journée par Marion Verschuere

Rendez-vous 8h au lycée de nos correspondants respectifs (le Gymnasium pour la plus grande partie).

Pour ceux qui étaient au Gymnasium, à Gersthofen, Sarah nous fit une petite visite guidée des lieux puis nous avons assisté à un cours de français (de jeunes d'environ 12 ans). Ce cours fut très passionnant. Ensuite, nous avons été répartis dans les classes de nos correspondants ; Laurène, Amélie et moi étions dans la même classe ce qui fut très très amusant. L'heure précédant la fin des cours était consacrée à un concert (de violon) ce qui se fait couramment.

Le midi nous avons mangé en famille puis nous nous sommes retrouvés vers 14h au BBISS pour passer un

donc un repas autrichien. C'était vraiment très bon.

Le soir, ma correspondante et moi avons mangé chez Emeline et sa correspondante.

4^{ème} journée / Legoland par Jérémy Goris

Et oui, cette journée a un titre ! D'ailleurs, ce titre n'est autre que le nom du parc d'attractions dans lequel nous avons passé la journée.

Commençons donc par une petite présentation du parc et de son principe, pour ceux qui n'ont jamais entendu parler de Legoland. Comme son nom l'indique, c'est le monde des Lego. Tout, absolument tout est fait en Lego ou en imitation, ce qui est normal, car une montagne russe en véritable Lego, cela serait un peu



après-midi convivial à faire du bowling, du billard ou encore des fléchettes. Ce fut une bonne et instructive journée.

3^{ème} journée par Laurène Thébault

Heute, c'est la journée en famille. J'étais avec ma famille d'accueil et la famille d'Emeline. Nous sommes allés au Breitachklamm. C'est un parcours avec des gros rochers avec des cascades. C'était vraiment très très beau !! Nos familles nous ont fait une surprise. Avec ce parcours nous arrivons en Autriche,

osé et pas forcément très sûr.

Nous avons donc passé une journée complète à passer d'attraction en attraction, et cela sans jamais nous ennuyer, car malgré la taille réduite du parc, les attractions étaient vraiment super, tellement qu'on ne se lassait pas de les faire, même quatre fois d'affilée.

En une journée j'ai vu autant de Lego que dans toute ma vie, et pourtant, depuis tout petit je suis un fan de Lego. Je faisais toutes sortes de constructions, mais là je dois m'incliner devant le grandiose de ce spectacle. C'était un peu un rêve d'enfant qui prenait vie...

